

Saale-Beitung.

Einundfünfzigster Jahrgang.

Anzeigen

werden die Anzeigen... über deren Raum...

Abend-Ausgabe... Halle, G. Brunschwiler 17.

Nr. 124.

Halle, Mittwoch, den 14. März

1917.

Englische Angriffe im Ucre-Gebiet abgeblungen.

Die russische Hungerrevolte.

Eine amtliche russische Meldung ist es gewesen, die den Schleier etwas für uns gelüftet hat, hinter dem man bisher die inneren Zustände...

Jetzt liegen aber bestimmte Tatsachen vor, aus denen klare Schlüsse gezogen werden können. Der Lebensmittelmangel hat zu Straßenanmeldungen der großstädtischen Bevölkerung geführt...

Durch diese Ereignisse gewinnt die Lage einen ganz anderen Charakter, als sie nach der bisherigen Berichterstattung im wesentlichen zu haben schien.

Der unter dem Zeichen des Verbrechens Suchomlinow vorbereitet wurde, kann nicht gewonnen werden. Der Zar und seine Ratgeber werden sich gegen diese Erkenntnis wehren...

Es ist selbstverständlich, daß die grenzenlose Verarmung des Transportwesens und des Wirtschaftslebens die jetzt, auch nicht durch improvisierte Hilfsmittel, die man dem Freunde abgibt...

Amthliche Meldung der Heeresleitung.

WTB. Großes Hauptquartier, 14. März. Westlicher Kriegsschauplatz.

Nördlich von Kremenets wurden englische Abteilungen durch Feuer verjagt. In Ucre-Gebiet griffen die Engländer nachmittags ohne Artillerieunterstützung zwischen Kiziet-L-Petit und Grentkare...

Westlicher Kriegsschauplatz. Front des Generalfeldmarschalls Prinz Leopold von Bayern.

Bestehende Vorfeldstätigkeit an mehreren Stellen zwischen Döfse und Dnjestr.

An der Marajowa stürmten unsere Stoßtrupps Teile der russischen Stellung, zerstörten ausgedehnte Minenanlagen und schrien mit zwei Offizieren und 236 Mann als Gefangenen...

Front des Generaloberst Erzherzog Josef und der Seeresgruppe des Generalfeldmarschalls v. Radetzki.

Maratonide Front. Französische Vorhänge zwischen Schidra und Prepa-See blieben ergebnislos...

Der Erste Generalquartiermeister Ludendorff.

Herbe Wahrheiten in der Duma.

Kopenhagen, 12. März. Die zweite Reichsdumajahlung hat das gleiche Bild wie die vorhergehende. Reichliche Ruhe des stürzenden immerer Bewusstseins.

Der Sprecher der Arbeiterpartei Kerenski führte aus: Man erzählt uns, daß die Kräfte des Feindes im Annehmen sind, aber auch wir werden schwach.

Der Sprecher der Arbeiterpartei Kerenski führte aus: Man erzählt uns, daß die Kräfte des Feindes im Annehmen sind, aber auch wir werden schwach.

Stürmer. Kritisch und Protopopow setzen die Arbeit Suchomlinows fort. Dieser desorganisierte den Verteidigungsapparat, jene desorganisierte die Wirtschaft des Landes.

Kerenski wendet sich gegen die imperialistischen Kriegsziele des progressiven Blocks. Ihr wollt als Resultat des Krieges Konstantinopel, aber die anarchische Tätigkeit der Regierung schafft ganz andere Resultate...

Der Sozialist Stobelew begründete die Interpellation wegen der Verhütung der Arbeitergruppe des Kriegsindustriellen Komitees und führte aus: Die Liquidation der Arbeitergruppe muß als Beginn der Vernichtung der gesellschaftlichen Organisation überhaupt angesehen werden.

Von den Pressestimmen über die zweite Dumajahlung ist sehr bemerkenswert der Ausspruch des Kabinetorgans 'Ritisch', daß Kerenski in der Frage der Kriegsziele zwar nicht die volle Zustimmung der Duma genießt...

Die Unruhen in Rußland.

c. B. Stockholm, 14. März. In Schweden treffen jetzt die ersten Flüchtlinge aus Rußland ein, welche die schrecklichen Tage der Unruhe in Petersburg mitgemacht haben.

Der Reichsministerpräsident, der 'R.' in Stockholm, Max Theodor Bernmark, drückt noch eine Reihe interessanter Eigenschaften über die Hungerskandale in Rußland. Zunächst teilt er mit, daß sich die Hungerskandale nicht nur auf Petersburg, sondern auch auf die ganze russische Provinz erstreckte.

